

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711085 - LUTHFIA ARIDARMIATI PUTRI

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: oke, lengkap. Px. Fisik: oke, lengkap. Px. Penunjang: mengusulkan pemeriksaan DL, Gula Darah, dan Hba1c tetapi belum diinterpretasikan. Diagnosis: baru menyebutkan DM Tipe II, kurang lengkap ya, disesuaikan kasusnya. Terapi: mampu menyebutkan dan menuliskan resep untuk kombinasi obat DM, tetapi obat tambahan sesuai keluhan pasien belum diberikan. Edukasi: oke. Next: soal dibaca dengan teliti ya.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap//PF: benar//PP: benar belum interpretasi//Dx dan DD benar//baru antipiretik dan antiemetik
STASION KARDIOVASKULER	baik
STASION KULIT	Prosedur pemeriksaan fisik tidak lengkap (Jangan lupa cuci tangan, alat yang dipakai apa?dll), deskripsi ukk kurang. prosedur pemeriksaan penunjang tidak lengkap. Diagnosis tidak lengkap. penulisan resep diperbaiki. Rujuk ke sp jika tidak ada perubahan.
STASION MATA	dx sudah tepat konjungtivitis bakterial tapi tidak lengkap, farmakoterapi kurang tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	Ada px penunjang yang diminta yang kurang tepat, penulisan resep kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis masih kurang lengkap, gali gejala lain yang mendukung diagnosis pasien atau menyingkirkan DD terutama kondisi yang lebih serius (mis stroke); Telah menyebutkan 3 PF yang tepat; Diagnosis tepat; Pemilihan obat tepat namun dosis dan regimen tidak tepat, baca lagi tatalaksana farmakologi pada bell's palsy.
STASION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis cukup. Interpretasi rontgen salah, tes fungsi paru interpretasi tidak dilakukan. diagnosis menyampaikan 1 dan tidak lengkap. Tidak ada DD. tx benar
STASION THT	Ax, px fisik dan dx sudah baik (harus konsisten yaa jika pemeriksaan mengarah ke OED maka diagnosa jgn dirubah2 lagi), pilihan pemberian tampon sudah tepat namun hindari menggunakan MERK tertentu dalam pemberian terapi biasanya meresepkan obat generiknya dulu, edukasi lengkap belum tersampaikan karena waktu habis.
STASION URINARIA	anamnesis LUTS kurang lengkap, status lokalis kurang lengkap, manajemen waktu perlu diatur lagi agar mencukupi ya